

## Fallece a los 85 años el periodista y pedagogo Carlos Nadal Gaya

LLEIDA L.M.

El periodista y pedagogo Carlos Nadal Gaya, hermano del que fue colaborador de LA MAÑANA Juan Manuel Nadal Gaya, falleció ayer a los 85 años. Uno de los decanos de la prensa internacional de Catalunya, el pasado domingo escribió su último artículo en *La Vanguardia* dedicado a los actuales problemas del presidente de Estados Unidos Barack Obama.

Durante unos cincuenta años, Carlos Nadal Gaya trabajó como especialista y

analista internacional, que compaginó con la de profesor de Lengua y Literatura en la Escuela de Periodismo de la Iglesia de Barcelona, y después con la de profesor de Relaciones Internacionales de la Autónoma.

Además de Juan Manuel, Carlos Nadal Gaya tuvo más hermanos: Amparo, Santiago, que también fue periodista, y Eugenio, catedrático de Lengua y Literatura Española, en cuyo honor se creó el Premio Nadal de novela por la editorial Destino.

## En marcha el segundo máster en Bioconstrucción en el PCi TAL

LLEIDA L.M.

Las entidades organizadoras del Máster en Bioconstrucción han puesto en marcha la segunda edición de estos estudios debido al éxito de la primera convocatoria, según informó ayer

el Institut Tecnològic de Lleida.

El inicio de este máster está previsto para el próximo mes de marzo. En la actual convocatoria, son 34 alumnos los que siguen este máster que desarrolla el Institut Tecnològic de Lleida, ubicado en el Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Lleida (PCi TAL) en Gardeny. Los alumnos proceden de Lleida, Tarragona, Barcelona, Girona, Zaragoza, Huesca, Murcia, Canarias y Guipúzcoa.

## La Paeria desprecinta un local que funcionaba como prostíbulo ilegal

LLEIDA J.C.

La Paeria ha ordenado el desprecinto de un local que previamente había mandado cerrar al detectarse que estaba funcionando como club de alterne cuando el dueño tenía, solamente, licencia de bar.

Fue en junio del año pasado cuando el Departamento de Salud comunicó a la Paeria

la ilegalidad de las actividades del local por carencia de licencia. En noviembre, la Paeria ordenó el cierre del local, suspensión que ahora levanta después de que el dueño tapiara la entrada a la sala donde estaban las habitaciones y pidiera reabrir el local como bar en las condiciones que mantiene la licencia original.

# La Paeria habilita el primer pàrquing en batería que se accede dando marcha atrás

Las nuevas 26 plazas, de zona azul, se han habilitado en la calle Ramon Llull, en el Clot

El Ayuntamiento cree que es más seguro porque hay más visibilidad al retirar el vehículo

LLEIDA

J.J.

Muchos vecinos de la calle Ramon Llull, en el barrio del Clot de les Granotes, se mostraron ayer escépticos al ver la nueva señalización horizontal que indicaba las nuevas plazas de zona azul, creadas después de convertir esta calle en sentido único de circulación.

Con sorpresa de muchos de los residentes en la zona, la Paeria ha estrenado en esta calle un nuevo sistema de aparcamiento en batería. En lugar de acceder a la plaza de pàrquing entrando con el vehículo de frente y después dar marcha atrás para salir, el turismo debe entrar ahora a la plaza de pàrquing dando marcha atrás y, al salir, es más fácil ver si viene alguien por la calzada, poner la primera y a circular.

La Paeria considera que con este sistema el conductor gana mucha más visibilidad a la hora de salir de la plaza de aparcamiento que haciéndolo marcha atrás, ya que el conductor debe invadir más centímetros de calzada para comprobar si viene algún vehículo.

La calle Ramon Llull era, hasta el 10 de diciembre, de dos sentidos de circulación,



J.J.

Los vehículos deben dar marcha atrás para entrar en la plaza de aparcamiento

al igual que la calle Paer Casanovas. En este vial era muy frecuente desde hacía años el estacionamiento en doble fila.

Con la conversión de esta calle en sentido único y con un solo carril de circulación ahora el estacionamiento en doble fila ha llegado, presumiblemente, a su fin, ya que

la doble fila supondrá un bloque total de la circulación.

Asimismo, la nueva señalización horizontal también acabará, supuestamente, con el despiste de algunos conductores que todavía no se habían dado cuenta de que la calle era de un único sentido.

Todos estos cambios en la

circulación de esta zona tiene que ver con la inmediata apertura del nuevo puente de la calle Príncep de Viana, prevista para el mes de marzo, y de la prolongación de la avenida Prat de la Riba, programada para el próximo 16 de febrero. La Paeria intenta, con todo, poner fin a los colapsos en esta zona.

## Retiran los andamios del puente de Príncep de Viana

LLEIDA ♦ La apertura del puente de Príncep de Viana ya está cerca y ayer se retiraron los andamios de los brazos que sostienen los tirantes de acero que caracterizan a la nueva construcción de la ciudad. Fue el pasado día 11 cuando se inició el derribo de los pilares que los sustentaban tras tensar los tirantes que lo sujetan ahora mismo. Aunque el puente estará terminado en poco más de una semana no se abrirá al tráfico hasta marzo, cuando se terminen los viales de conexión.

ANNA CARRIÓ



## Josep Maria Martí y Salvador Cot, rivales para dirigir el Col·legi de Periodistes

BARCELONA L.M.

Josep Maria Martí y Salvador Cot han presentado sendas candidaturas para decano del Col·legi de Periodistes de Catalunya. Martí, que cuenta con el apoyo del actual decano, Josep Carles Rius, es director del Observatorio de la Radio y profesor en la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB). Por su parte, Cot, que encabeza una lista bajo el nombre de Candidatura Renovadora, es periodista de TV3. En Lleida, por el momento, todo hace prever que se presente una única candidatura.